

Des doubles cubains de volley-ball de plage à la première phase du Circuit Norceca aux Iles Caïman



Les doubles champions aux Jeux Centraméricains et des Caraïbes de Veracruz 2014 représenteront Cuba dans les deux sexes lors de la première phase du Circuit NORCECA de volley-ball de plage aux Iles Caïman du 24 au 26 avril.

Nivaldo Díaz-Sergio González et Lianma Flores-Leila Martínez partiront mercredi pour l'ouverture de la saison 2015 accompagnés respectivement des entraîneurs Leonides Regüíferos et Adilson Milanés a indiqué à JIT, Daniel Toledo, un des responsables de la Fédération Cubaine (FCV).

Le calendrier du site NORCECA annonce les étapes préalables aux Jeux Panaméricains de Toronto, en juillet, la deuxième phase au Mexique du 3 au 8 juin et ensuite en République Dominicaine du 10 au 15 du même mois.

Ensuite il y aura 9 autres phases dont une à Varadero pour la cinquième fois consécutive et cette fois du 26 au 30 août.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/53285-des-doubles-cubains-de-volley-ball-de-plage-a-la-premiere-phase-du-circuit-norceca-aux-iles-caiman>



Radio Habana Cuba